

2-Track Single – Das Wichtel Lied – Interpret: Arnie-Der-Sonnenkoenig

Veröffentlichung auf **Mahatma Entertainment / Feiyr** (Digital-Vertrieb)

Interpret:	Arnie-Der-Sonnenkoenig
Titel:	Das Wichtel Lied / Sprache: Deutsch
Style:	Rock-Pop Deutsch
ISRC Track 01 Radio-Edit:	DELK52033007
ISRC Track 02 Video-Edit:	DELK52033016
Single EAN:	4061707442773
Mahatma Entertainment/Feiyr Label ID:	10009005
Agentur & Record Label:	Mahatma Entertainment – LC-Code: 86253
Produzent/Producer:	Arnie Sprenger
Tonstudio/Recordingstudio:	Sonnenstudio
Recording Engineer:	Arnie Sprenger
Mixing Engineer:	Arnie Sprenger
Mastering Engineer:	Daniel Scholz
Track 01:	Radio-Edit / Dauer: 3:30 Minuten
Track 02:	Video-Edit / Dauer: 3:32 Minuten
Composer:	Arnie Ghandi
Lyricist:	Arnie Ghandi
VÖ Datum:	02.10.2020

Musicians: **Arnie Sprenger**: All Guitars, Drums, Percussion, E-Bass & Vocals
Daniel Scholz: Hammond B3 Organ

Lied Beschreibung deutsch:

„**Das Wichtel Lied**“ ist ein profundes, anschauliches audiophiles, pop-rockiges Beispiel für „**Arnie-Der-Sonnenkoenig's**“ feinsinnige Beobachtungsgabe! Es ist ein "Bon Jovi/Deep Purple Style midtempo Rocker mit deutschem Text der das "Echte Leben" beschreibt „Der Freigeist des Mainstream“ appelliert hier an das gesunde Selbstwertgefühl eines jeden Menschen: „**Bist du wirklich nur ein armer Wicht, ja Mensch dann glaub doch an dich!**“ Mit diesem preisgekrönten „Mut-macher-Lied“ gewinnt Arnie beim VDMplus Song Contest die beliebte Songwriter Trophäe!

Song description english:

"**Das Wichtel Lied**" is a profound, vivid audiophile, pop-rock example of „**Arnie-The-Sunking's**“ subtle powers of observation! It's a "Bon Jovi/Deep Purple Style" midtempo Hit-tune with german lyrics and describes real life situations! “The free spirit of the mainstream” appeals to the healthy self-esteem of every person: “**If you are really just a poor wretch, yes, then believe in yourself!**” With this award-winning “encouragement song”, Arnie wins the VDMplus Song Contest the popular songwriter trophy!